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为什么投资股票老是赔钱—模拟炒股赚钱为什么我一实盘
就亏钱-股识吧

一、投资现货，股票，微盘为什么会赔钱

你好，前两者本来就是风险投资，有盈利也有亏损的可能，普通投资者并不专业，
因此亏损也是可以理解的，而后者并不是正规投资，平台风险也非常大。

二、模拟炒股赚钱为什么我一实盘就亏钱

心态问题。
“模拟炒股到底有没有用？”这个问题我已经听过很多次了，而我每次都不知道该
怎么回答才对。
因为这个问题无法用简单的“是”或“否”来作答，而需要详细解释一番。
所以今天就抽空写篇短文，解答一直困扰诸位朋友的这个小问题。
“模拟炒股完全没用！”有几个朋友非常肯定地表达了他们的观点，为什么这样说
呢？一位朋友坦白地说，模拟炒股用的不是真钱，他根本不会认真去玩，都是全仓
杀入杀出，投机倒把，做一些在现实生活中他绝对不会做的操作，无论是赚是亏他
都不太在意；
另外一位朋友则说，他参加模拟炒股时是很用心分析，认真对待的，也一直能保持
盈利，但一旦投入实盘操作，却总是操作失误，亏损频频。
为什么呢？我继续追问，他不好意思地回答说，因为炒模拟盘没有心理压力，所以
发挥正常，大部分的操作都是理性操作；
而当拿着真金白银去市场上拼杀时，他总会患得患失，从而经常作出错误的判断或
选择。
对于持第一种观点的朋友，我想说的是，游侠股市模拟炒股是否有价值，完全取决
于你怎么看待它。
比如说军队训练，安排了一次彩弹野战实习，你觉得这种模拟实战的练习有没有用
？彩弹不会打死人，是不是意味着这种练习没有意义？我估计没人会这样想，大家
依然会很认真地对待模拟实战，因为大家都清楚，如果在模拟实战中老是失败，老
是“中弹”的话，到真正的战场上就是不折不扣的炮灰了。
其实模拟炒股也一样，所谓的模拟盘，就是给你一个没有风险和压力的环境，让你
试验你的选股策略，你的操作手法等等，如果你认真对待它，它绝对不会毫无意义
的；
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而如果你不认真对待，那么我承认，这样的模拟炒股也就是玩玩而已。
而对于股神在线模拟炒股游刃有余，实战成绩不如理想的朋友，也许你要锻炼的就
是你的心态。
实战会把人性的弱点无限放大，贪婪和恐惧正是阻止你盈利的最大障碍。
模拟炒股永远无法做到实战的压力，但如果你的选股策略，你的战术方针已经被模
拟炒股多次证明是正确的话，难道你在实战中不会对自己更有信心吗？如果能在模
拟盘中赚钱，而无法在实战中赚钱，那基本上就是心理素质的问题；
模拟炒股对你而言，就是增强自信的途径之一。
在股市中，有信心未必赚钱，但没信心基本要亏。
因此我认为，模拟炒股还是有参考价值的，它可让新手锻炼自己的基本技能，高手
测试自己选股策略。

三、为什么大多数人投资都是赔钱的？

投资亏钱，被骗钱，最终都不是别人的错，而是自己的错，因为你缺少了商业世界
生存的基本能力——理解商业逻辑。
三、如何提高我们的商业逻辑呢？提高我们的商业逻辑，根本上是要把自己的思维
训练为股东型投资者的思维，而不是债主型投资者的思维。
债主型投资者的思维是这样的：我给你钱，我不关心你的钱拿去干嘛，只要准时给
我收益就好。
就好像现在很盛行的民间借贷，如果是短期3个月的借贷，那就利息高一些，如果
是1年甚至5年的借贷，那利息就会低一些，按年或者按月或者一次性还利息。
有借有还，再借不难。
债主最关心的就是对方准时还钱，至于把钱拿去做生意的应急资金，还是拿去炒股
炒房，又或者是拿去还高利贷的钱，债主会简单考察，但不会深入了解。
这种借债需求特别大，并且发展到网上形成P2P，进一步在2022年爆发，你在这个P
2P平台投钱，拿到固定收益8%左右，至于这些钱被P2P平台拿去做什么，你一无所
知，你也不关心，你只会关心，能不能定期拿到收益。
这几年很多P2P平台倒闭，广大投资人血本无归。
这就是债主型投资者的思维以及危害，完全不关心自己投资的品类到底是怎么赚钱
的！最终收益不仅仅没有，连本金都搭进去了！你看重别人的收益，别人看重你的
本金想想你投资的各种产品（基金、股票、房产、外汇、期货、现货、比特币、P2
P等等），你清楚它是怎么赚钱的吗？还是说，你只关心这个收益和风险是怎么样
的？那么结论很清楚：80%以上的老百姓，都是债主型投资者。
了解这些赚钱方式背后的风险和可持续性（理财产品也有中高风险的方式，也会本
金亏损，选错了可能不赚钱还可能亏钱；
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有些产品赚钱只是阶段性，并不能持久）研究这些产品赚到的钱，最终哪些钱和我
们有关系（理财产品赚了钱，会分一部分给我们）进一步对其他你想投资的产品，
做同样的分析（比如基金、股票、期货、P2P、外汇等等）也许你会觉得这些步骤
挺复杂，那么你可以做一个简单的训练：你能不能5分钟讲清楚这个产品是怎么赚
钱的？如果你讲不清楚这个产品是怎么赚钱的，那就不要投资，如果你摸清楚之后
，想要投资，你还得理解这个产品非常赚钱，最后有多少钱是分给你的，否则，产
品再赚钱，可能也和你没啥关系。
柬埔寨房地产现在的情况是比较看好的，以柬埔寨首都金边为例，近年来柬埔寨房
价平均涨幅高达15%，而目前柬埔寨核心区域公寓平均租金回报率更是高达8%-10
%。
柬埔寨金边房价目前在两万人民币左右，租金回报却很高，这在其他国家是不可能
实现的。
这一点无论在国内还是在海外都一样。
特别是首都的房产，还要考虑像金边这样的城市规模还在不断地扩展，和其他首都
一样，越是核心区域的房产只会越来越稀缺，长期来永远都是低估的。
总的来说，柬埔寨这股房产投资热已经开始在慢慢发酵，谁能抢占先机，金边楼市
的发展情况比较像早期的深圳，城市规划才刚刚起步，不少基建项目也正在落实，
随着基础建设的逐步落实，房价的增值空间也会随之而增长，元通海外是个不错的
投资方向。

四、炒股都赔，为什么还有人炒股

股市符合2-8定律，就是两成的人赚钱，八成的人在亏，即使大家都知道，股市有
风险，但是还是 摆脱不了自己想成为两成其中一人的欲望

五、为什么股票总是亏

为什么98%的中国股民都在亏？中国人是世界上最聪明的人，中国的每一个股民都
认为自己能做好股票，自己努力学习一下就能与别人一样从市场中赚到足够的收益
，所以每一个中国人都在自己做股票，所以98%的中国股民都在亏。
股票投资是一个集体智慧与综合信息体现的产物，不能单靠技术，信息等等来判定
一个股票是涨还是跌。
股票投资是市场经济中很难的一个投资品种，能做好股票是一种稀少性资源，在市
场中能做好股票需要诸如：过人的智慧，丰富可靠的信息，可观的资金量，长期丰
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富的实战经验等等，所以能做股票的人可能是万分之一都不到。
根据你的具体情况为你量身制定适合你的投资组合采用中、短线相结合的方式来保
障你资金最大限度的稳健增长，为我们的合作者提供专一、实时的一对一服务，及
时提示你买卖的股票名称、价位、仓位等，全程跟踪指导操作，帮您最大程度地把
握获利良机，并节省时间和精力！我们将凭我们的诚信、专业、高效、务实的服务
为您创造财富与快乐。
你赚钱收益在先的合作方式。

六、股票炒股的为什么赔钱的多？买了当上1年，不看不管就行
吧！懒人才能赚

看什么股，比两三年前低的股票也有，比一年前低的更多
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